

ULTIMAS NOTICIAS

Carestía de Pistoleros en Argentina

- ↳ Salario de 60 Pesos por Hora
- ↳ Hay Tres mil de Tiempo Completo
- ↳ Ya Formaron Hasta una Cámara

BUENOS AIRES, 26 de mayo (AFP). — Un fornido guardaespaldas particular con metralleta en bandolera cuesta en Buenos Aires 60 pesos por hora.

Tres mil de ellos hacen jornada laboral completa en la capital argentina, donde la ola de violencia desatada en el país incitó a la mayoría de los jefes de empresa y de las misiones diplomáticas a confiar su seguridad a esta especie de policía privada.

Efectivos, funciones y tarifas fueron comunicados a France Presse por la Cámara Argentina de Empresas de Seguridad e Investigación, que comprende 75 sociedades dedicadas a estos menesteres.

Pero los secuestros y atentados que se vienen perpetrando en el país desde hace varios años provocaron la aparición de múltiples miniempresas del mismo tipo no registradas oficialmente, según declaró a la AFP Carlos Pujol, ex capitán de corbeta y presidente de la citada asociación policial privada.

Policías y oficiales retirados, indicó Pujol, se "reincorporan" al servicio en el sector privado como guardaespaldas o "asesores" en seguridad.

El "servicio completo" de protección personal propuesto por estos expertos comprende un automóvil de escolta y tres guardaespaldas armados hasta los dientes: metralleta, pistola de 9 milímetros y fusiles "Itaka" semiautomáticos de ocho cartuchos.

Algunos de los autos disponen de radioemisores y receptores que los mantienen en contacto permanente con su central.

"Nuestra acción —afirma Pujol— es esencialmente de carácter disuasivo. Para que sea realmente eficaz tenemos que contar rápidamente con la ayuda de la policía".

"Se trata, pues, de dar la alerta inmediatamente, al mismo tiempo que intervenimos si es necesario", agregó.

NOVEDADES

Debe Argentina el Equivalente al Valor de dos Años de Exportaciones

BUENOS AIRES, May. 26, AFP.— El endeudamiento externo argentino alcanzó cifras records que colocan al país en un margen de maniobra mínimo, expresa un informe elaborado por el Fondo de Investigaciones Económicas Latinoamericanas (FIEL).

Señala el mismo que "el país debe al exterior el equivalente a dos años de exportaciones".

El sesenta por ciento de la deuda corresponde al sector público y más de la mitad de las obligaciones "tiene su origen en operaciones financieras es decir no vinculadas con la incorporación de bienes a la economía nacional".

Fiel subraya que el plazo medio de las obligaciones pendientes es inferior a los tres años.

Sobre la base de la información proporcionada por el Banco Central, la deuda externa alcanzaba a fines de 1974 a 7,574 millones de dólares en tanto que en 1963 era de 3,391.

Fiel indica que esa deuda "es el equivalente a unos dos años de exportaciones la cuarta parte del producto bruto de un año y aproximadamente el diez por ciento del capital total del país".